



## ÉLECTIONS MUNICIPALES ET SCOLAIRES 2018 RÉVISIONS À LA LISTE ÉLECTORALE

La liste électorale, préparée selon l'article 23 de la *Loi de 1996 sur les élections municipales*, est disponible dans les bureaux du greffier municipal à compter du

**4 SEPTEMBRE 2018**

Les électeurs sont invités à l'examiner afin de vérifier que leur nom et autres renseignements pertinents y sont convenablement inscrits.

Tout électeur peut faire une demande d'ajout, de correction ou de radiation en remplissant un formulaire au bureau du greffier. Présentation d'une pièce d'identité sera requise.

**Dernier jour pour la réception des demandes d'ajout, de correction ou de radiation :  
LE 22 OCTOBRE 2018**

MUNICIPALITÉ	GREFFIER MUNICIPAL OU PERSONNEL ÉLECTORAL	TÉLÉPHONE
<b>Village de Casselman</b>	Sébastien Dion 751, rue St-Jean, P.O. Box 710 Casselman (Ontario) K0A 1M0	<b>613-764-3139</b> poste 515
<b>Municipalité de la Nation</b>	Josée Brizard 958, route 500 ouest Casselman (Ontario) K0A 1M0	<b>613-764-5444</b> poste 235
<b>Canton de Russell</b>	Joanne Camiré Laflamme 717, rue Notre Dame Embrun (Ontario) K0A 1W1	<b>613-443-3066</b> poste 2310

## 2018 MUNICIPAL AND SCHOOL ELECTIONS REVISIONS TO THE VOTERS' LIST

The list of electors (Voters' List) prepared under Section 23 of the *Municipal Elections Act 1996*, will be available in the Clerk's office, at the Municipal Hall on

**SEPTEMBER 4, 2018**

Electors should examine the list to ensure that their name and relevant information are correctly shown.

Applications for additions, corrections or deletions from the list may be made by an elector by completing and filing a form obtainable at the office of the Clerk. Presentation of identification will be required.

**The last day for filing applications concerning additions, corrections or deletions shall be  
OCTOBER 22, 2018**

MUNICIPALITY	MUNICIPAL CLERK OR ELECTION OFFICIAL	TELEPHONE
<b>Village de Casselman</b>	Sébastien Dion 751 St-Jean Street, P.O. Box 710 Casselman (Ontario) K0A 1M0	<b>613-764-3139</b> ext. 515
<b>The Nation Municipality</b>	Josée Brizard 958 Road 500 West Casselman (Ontario) K0A 1M0	<b>613-764-5444</b> ext. 235
<b>Township of Russell</b>	Joanne Camiré Laflamme 717 Notre Dame Street Embrun (Ontario) K0A 1W1	<b>613-443-3066</b> ext. 2310